

## **BAB VI**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **6.1 Kesimpulan**

Berdasarkan hasil analisis yang telah dilakukan maka diperoleh beberapa kesimpulan sebagai berikut :

1. Pendapatan petani kopi di desa Ndehes sangat dipengaruhi oleh besarnya Modal, Biaya dan Harga.
2. Modal, Biaya, dan Harga petani kopi di Desa Ndehes secara simultan berpengaruh signifikan dan positif terhadap pendapatan petani kopi di desa Ndehes Kecamatan Wae Ri,i Kabupaten Manggarai.
3. Modal, dan Biaya secara parsial berpengaruh signifikan dan positif terhadap pendapatan petani kopi, sedangkan variabel harga berpengaruh negative terhadap pendapatan petani kopi di desa Ndehes Kecamatan Wae Ri,i Kabupaten Manggarai.
4. Hasil koefisien Determinasi ( $R^2$ ) sebesar 0,696 atau 69,60%, yang artinya sebanyak 69,60% variabel dependen (pendapatan petani kopi) dapat dijelaskan oleh Variabel independen (modal,biaya dan harga).

## 6.2 Saran

Dari Hasil Penelitian dapat diberikan saran sebagai berikut :

1. Bagi pemerintah setempat diharapkan memberi bantuan pupuk secara gratis dan sosialisasi tentang peremajaan dan perawatan dengan menyediakan penyuluh pendamping desa (PPL) khusus dibidang atau komoditi kopi.
2. Petani kopi diharapkan dapat meningkatkan produktivitas mereka dengan cara menambah volume atau total produksi kopi, sehingga akan berdampak pula pada peningkatan pendapatan.
3. Untuk peneliti selanjutnya diharapkan dapat menambahkan variabel-variabel lain yang tidak termasuk dalam penelitian ini.

## DAFTAR PUSTAKA

Jurnal dan Skripsi

Anggi Meiri, Rita Nurmalina dan Amzul Rifin. 2013. Analisis Perdagangan Kopi Indonesia Di Pasar Internasional. Diakses dari [ejurnal.litbang.petanian.go.id](http://ejurnal.litbang.petanian.go.id)

Ermidita Wahyu R dan Anik Suwandari. 2007. Faktor-faktor Yang Mempengaruhi Pendapatan dan Prospek Usahatani kopi Rakyat di Desa Sumber Bulus, Kecamatan Ledokombo Kabupaten Jember. Diakses dari <https://jurnal.unej.ac.id>

Petrus Katembadan Rosita Koro Djoh .2015. Prediksi Tingkat Produksi Kopi Kabupaten Manggarai Menggunakan Regresi Linear Berganda.Diakses dari [jurnal.pnk.ac.id](http://jurnal.pnk.ac.id)

Dewi Navulan Sari, Moh Nuh Syechalad dan Sofyan. 2011. Analisis Faktor-faktor Yang Mempengaruhi Ekspor Kopi Aceh.Diakses [dari prodipps.unsyah.ac.id](http://dari.prodipps.unsyah.ac.id)

Istianah, Dewi Hastuti dan Rossi Prabowo. 2014. Faktorfaktor Yang Mempengaruhi Pendapatan Petani Kopi (studi Kasus Kecamatan Jember Kabupaten Semarang). Diakses dari <https://publikasiilmiah.Unwahas.ac.id>

Usry,Milton. 1990. Akuntansi Biaya Perencanaan dan Pengendalian.Penerbit Erlangga

Mulyadi. 1983.Akuntansi Biaya Penentuan Harga Pokok dan Pengendalian Biaya Bagian Penerbitan Fakultas Ekonomi Universitas Gadjah Mada Yogyakarta. Ed 3

Supryono.1987.Akuntansi Biaya Pengendaian Biaya dan Pengambilan Keputusan. Ditrbitkan BPFE Yogyakarta .Ed 2

Bismo Try Rahardjo.2013. Anallisis Penentu Ekspor Kopi Indonesia.Diakses dari [download.portalgaruda.org](http://download.portalgaruda.org)

F Rahayu. 2014. Pengertian Modal. Diaksesdari[repository.uin-suska.ac.id](http://repository.uin-suska.ac.id)

Azizah. 2015. PengertianHarga. Diaksesdari[repository.uin-suska.ac.id](http://repository.uin-suska.ac.id)

Sukirno.2004. Pengantar Teori Mikro Ekonomi.Jakarta.Raja Grafindo Persada

Ghozali, Imam 2009. EkonometrikaTeoriKonsep Dan Aplikasi Dengan SPSS 17.Semarang :UniversitasDipenogoro

N.Gregory Mankiw. 2003. Pengantar Ekonomi, Jakarta :Erlangga.Diakses dari [Download.portalgaruda.org](http://Download.portalgaruda.org)

Philip Kotlerdan Gary Armstrong. 2001. Prinsip-prinsip Pemasaran.Jakarta.Erlangga. Diakses dari [repository.uin-suska.ac.id](http://repository.uin-suska.ac.id)

Buchari Alma.1992.Manajemen Pemasaran dan Pemasaran Jasa. Bandung.Diakses dari [prodipps.Unsyah.ac.id](http://prodipps.Unsyah.ac.id)

Wiwik sunaryati dan Puji Lestari.2015. Teknik Pengumpulan Data. Diakses dari <https://wiwiksunaryatipujilestari.w>